

Compartir

Recomendar 0

Twitter 0

0

1

Herramientas

Valorar [0]

Imprimir Enviar

Y También...

Aurobindo depreciará ocho de sus moléculas en octubre

INDUSTRIA FARMACÉUTICA /

Las grandes compañías de genéricos igualan los precios más bajos en la repesca

REDACCIÓN / MADRID

miércoles, 12 de septiembre de 2012 / 12:50

Las grandes compañías de genéricos y algunas de marca han igualado las rebajas al precio más bajo que habían marcado en algunas agrupaciones homogéneas compañías como [Aurobindo y Accord en el listado](#) hecho público por sanidad el pasado 5 de septiembre. Así se recoge en un nuevo listado publicado por el Ministerio de Sanidad en el que se da cuenta de las modificaciones de precio, para ajustarse a precio más bajo, que han tenido lugar durante los tres días que habilitó Sanidad al efecto.

Como era de esperar, tras los primeros meses de puesta en marcha de este nuevo sistema, ninguna compañía se quedará en exclusiva con el mercado mensual de ninguna agrupación homogénea, lo que aleja las posibilidades de desabastecimiento de los productos a precio más bajo. Algo que sí ocurrió durante los meses de [junio](#) y [julio](#) pasados y que ha generado un gran malestar en el sector.

De este modo, se impide que alguna compañía se pueda beneficiar del sistema de precios más bajos ya que lo único que ocurrirá es que se venderán a un precio inferior aunque no afectará a posibles cambios de cuotas de mercado entre las diferentes compañías que compiten en los principios activos sin patente.

Precios menores

Los cambios realizados en este periodo de repesca serán tenidos en cuenta para la fijación del precio menor. En este sentido, según recuerda Sanidad, en aplicación del artículo 93.4 de la Ley de Garantías en el próximo nomenclátor correspondiente a octubre de 2012 se procederá a la revisión trimestral de los precios menores de todos los medicamentos incluidos en agrupaciones homogéneas.

Comentarios de esta Noticia

No hay comentarios. Sea el primero en comentar esta noticia

Para poder comentar una noticia es necesario estar registrado.
[Regístrese](#) o [acceda con su cuenta.](#)

Publicidad

NetSalud
Faltaba algo por inventar en comunicación de sanidad
Descubra qué es Netsalud
Haga click **AQUÍ**

¡Estar bien informado es ahora más fácil!
QUIERO RECIBIR EL NEWSLETTER
CON LA ACTUALIDAD DE LA SANIDAD Y EL MEDICAMENTO
EN MI CORREO ELECTRÓNICO
HAGA CLICK AQUÍ

Suplementos y Especiales

Especiales
Especial Gestión de la Farmacia
(Junio 2012)

ESF

Industria Innovadora
Las biotecnológicas buscan refugio en el capital riesgo

TIN

Medicamentos genéricos
Perry: "La Directiva 62/2011 pone en riesgo a las EFG"

Medicamentos genéricos

Medicamentos publicitarios
La desfinanciación es una oportunidad

MEDIC PUBLI

Responsabilidad Social Corporativa
La crisis no frena las políticas de RSC de las compañías

RSC

Contenidos de Salud

El Global en Twitter



JoseMLAlemany La orden que la crea, más cerca MT @elglobalnet: No habrá trámite de audiencia xa crear la Red d Agencias de Evaluación ow.ly/dEgAo
about 1 hour ago · reply · retweet · favorite



EGlobalNet Las boticas ven en el Fondo de Liqueidez Autonómico una 'tabla de salvación' para hacer frente a impagos | ow.ly/dAmOf
29 minutes ago · reply · retweet · favorite



EGlobalNet El Grupo Uriach nombra a Oriol Segarra como consejero delegado ow.ly/1mpsls
45 minutes ago · reply · retweet · favorite